

Stadtparlament

- Motion
- Postulat
- Interpellation
- einfache Anfrage

Eingereicht von: Silvia Galli Aepli FDP

Problemfall Post/Bahnhofgelände

Die derzeitige Verkehrs- und Parksituation auf dem Bahnhofsgelände ist, gelinde ausgedrückt, sehr chaotisch.

Zum einen sind da die privaten Taxifahrten um Personen auf den Zug zu bringen oder abzuholen und es sind Kunden von Migrolino und der Bäckerei, die Parkplätze benötigen. Bei schlechtem Wetter bzw. der Ankunft eines Zuges aus St. Gallen oder Zürich herrscht Ausnahmezustand. Zusammengefasst ist den ganzen Tag über ein Kommen und Gehen und Parkieren. Leider sind die zur Verfügung stehenden Kurzzeitparkplätze für alle diese Anspruchsgruppen ungenügend.

Seit 5. November 2018 ist nun auch noch die Poststelle Gossau im Gebäude Perron 3 in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof untergebracht. Seit diesem Datum hat sich die Situation noch weiter verschärft. Erschwerend kommen in den Wintermonaten die auf dem Platz deponierten Schneehaufen dazu.

Mir ist bekannt, dass im Perron 3 eine Tiefgarage zur Verfügung steht, die nicht oder kaum benützt wird und die Postangestellten keine Information über Kundenparkplätze erhalten haben.

Ich bitte deshalb den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wurde der Schweizerischen Post bei der Erteilung der Baubewilligung seitens der Stadt Auflagen zu den Parkplätzen gemacht?
2. Was wird unternommen, um die derzeitige Situation zu entschärfen?
3. Ist allenfalls eine Verbesserung zu erwarten, wenn der neue Busbahnhof endlich in Betrieb genommen werden kann?

Datum:
Gossau, 22. Januar 2019

Unterschrift:

